

Band 10, Heft 4, August 2003

Editorial

- 176 Universitäre Forschung in Naturheilkunde und Komplementärmedizin – Perspektiven und Standortbestimmung**
Melchart, D. (München)

Originalarbeiten

- 179 Akupunktur-randomisierte Studien (ART) bei Patienten mit Migräne und Spannungskopfschmerzen – Design und Protokolle**
Melchart, D., Linde, K., Streng, A., Reitmayr, S., Hoppe, A. (München); Brinkhaus, B., Becker-Witt, C. (Berlin); Wagenpfeil, S., Pfaffenrath, V., Hammes, M. (München); Willich, S.N. (Berlin); Weidenhammer, W. (München)
- 185 Akupunktur-randomisierte Studien (ART) bei Patienten mit chronischen Schmerzen im Bereich der Lendenwirbelsäule und Gonarthrose – Design und Protokolle**
Brinkhaus, B., Becker-Witt, C., Jena, S. (Berlin); Linde, K., Streng, A., Wagenpfeil, S., Irnich, D., Hummelsberger, J., Melchart, D. (München); Willich, S.N. (Berlin)
- 192 Verschränkung: Ein theoretisches Modell für die Homöopathie als Beispiel für generalisierte Verschränkung als Konsequenz aus einer verallgemeinerten Quantentheorie**
Walach, H. (Freiburg i. Br.)

Leitthema: Gesundheit

Essay

- 201 Eine kurze Einführung in die Erweiterte Netzwerk- und Verschränkungstheorie als Theorie des Heilens und ihre empirischen Vorhersagen**
Hyland, M.E. (Plymouth, UK)

Vol. 10, Issue 4, August 2003

Editorial

- 176 University Research in Natural and Complementary Medicine – Prospects and State of the Art**
Melchart, D. (München)

Original Articles

- 179 Acupuncture Randomized Trials (ART) in Patients with Migraine or Tension-Type Headache – Design and Protocols**
Melchart, D., Linde, K., Streng, A., Reitmayr, S., Hoppe, A. (München); Brinkhaus, B., Becker-Witt, C. (Berlin); Wagenpfeil, S., Pfaffenrath, V., Hammes, M. (München); Willich, S.N. (Berlin); Weidenhammer, W. (München)
- 185 Acupuncture Randomized Trials (ART) in Patients with Chronic Low Back Pain and Osteoarthritis of the Knee – Design and Protocols**
Brinkhaus, B., Becker-Witt, C., Jena, S. (Berlin); Linde, K., Streng, A., Wagenpfeil, S., Irnich, D., Hummelsberger, J., Melchart, D. (München); Willich, S.N. (Berlin)
- 192 Entanglement Model of Homeopathy as an Example of Generalized Entanglement Predicted by Weak Quantum Theory**
Walach, H. (Freiburg i. Br.)

Focus: Health

Essay

- 201 A Brief Guide to Extended Network Entanglement Theory as a Theory of Healing and Its Empirical Predictions**
Hyland, M.E. (Plymouth, UK)

Peer Review: Jedes Manuskript wird von der Redaktion und von externen Gutachtern geprüft.

Peer Review: Each manuscript is evaluated by the editors and by external peer reviewers.